

むくの木



あいさつと花と笑顔のあふれる学校

伊佐市立湯之尾小学校 令和7年11月号



10月後半、それでも暑い(熱い)運動会！

～見つめる・寄り添う・関わる～

校長 古川 進

秋が深まり、昼夜の気温差を大きく感じるようになってきました。しかしながら、これが伊佐米のおいしさのみなものなのでしょう。学校給食をはじめ、日頃いただいている伊佐のお米に感謝するところです。

10月19日（日）、昨年度から3週間ほど遅らせての運動会を実施しました。少し雨が心配されましたが、実際はほぼ晴天で、10月後半とは思えないほどの陽気となり、熱中症への心配の方が大きくなっていました。

子供たちは、「赤組白組力を合わせ全力で楽しくがんばろう」のスローガンのもと、応援や競技に最後まで力を振り絞っていました。結果は赤組の2年連続優勝でしたが、双方の応援団長の「見所は全部です。」の言葉のとおり、大いに見応えがあり、子供たち一人一人の良いところがたくさん出た運動会であったと思います。また、運動会へ向けての準備や環境整備にご足労いただいた保護者や地域のみなさま、シルバー人材センターのみなさまに厚く御礼申し上げます。さらに、早朝から来校いただき、応援してくださった来賓のみなさま、誠にありがとうございました。



2学期も残り1か月あまり、全国的に感染症の流行が気になる頃です。今後も、年間を通して「手洗い・うがい・換気」といった感染症対策を続けてまいります。家庭や地域におかれましても、これまで同様よろしくお願ひいたします。

☆ お知らせ

令和8年度から、1学期の始業式および入学式の期日が変更になります。

- ・1学期始業式4月8日（これまで4月6日でした。）
- ・入学式4月9日午前（これまで4月6日午前でした。）

年度はじめの準備期間確保のための措置です。ご理解ください。

～12月の行事予定～

2日（火）	標準学力検査（教科）	24日（水）	終業式・大掃除
	年末年始交通事故防止運動 （～1/10）	25日（土）	冬季休業（～1/7）
3日（水）	標準学力検査（i-check）	26日（金）	校納金引落日・仕事納め
4日（木）	人権教室②③		
7日（日）	伊佐市ふれあい駅伝競走大会		
9日（火）	薬物乱用防止教室⑤（5・6年）		
12日（金）	さわやかあいさつ運動		
13日（土）	土曜授業		



盛り上がりました！運動会

10月19日（日），天候が心配されましたが、無事に運動会を実施。子どもたちは練習の成果を発揮し、PTA、親子種目などもあって、盛り上がりました。準備からお手伝いいただいた保護者の皆様、当日参加してただいた保護者、地域の皆様、ありがとうございました。



大きく育ちました

10月11日に、学校農園で育てていたサツマイモを、1・2年生が収穫しました。予想以上に大きく育っており、子どもたちはうれしそうでした。その日のうちに、蒸かして試食もしました。ほくほくしてておいしかったようです。



緊張の表彰式

10月18日に、市文化センターで「青少年健全育成大会」が行われ、その中で「さわやかあいさつ運動標語」の表彰が行われました。本校の1年生児童が優秀賞をいただき、教育長先生より賞状が手渡されました。

少し緊張した面持ちでしたが、しっかりととした態度で臨んでおり、感心しました。

おめでとうございます。



湯之尾ふれあい駅伝

11月2日に、湯之尾さわやか駅伝大会が行われました。選考会レースの後、今年はみんなで楽しくタスキをつなごうという新しい趣旨で駅伝を行い、子どもたちも笑顔でタスキリレーを行っていました。



6年生集合学習

10月22日、菱刈中学校で6年生の集合学習が行われました。他校の6年生と様々な学習やふれあい活動で交流を深めていました。「中1ギャップ」と呼ばれる環境の変化に対しても、顔なじみがたくさんいれば、心配なんですね。

